



„Fiber To The Home“ Interessensbekundung

Providerneutrale Befragung bezüglich Interesse an echtem Glasfaser-Internet in Hinzenbach

Um die „Fiber To The Home (FTTH) – Technologie“ auch im Privatsektor verstärkt anbieten zu können, werden ausgewählte Siedlungsgebiete in Oberösterreich direkt mit der Glasfaserinfrastruktur aufgeschlossen. Welche Siedlungsgebiete tatsächlich angebunden werden können, ist abhängig von der Anzahl der jeweils vorhandenen Interessenten.

Ab 50% Interessensbekundungen in Ihrem Ortsteil besteht die Chance einen Provider zu finden.

Diese Interessens-Bekundung ist noch kein Vertrag. Sie dient der Gemeinde Hinzenbach als Stuserhebung um mit Providern in Kontakt treten zu können.

Ich interessiere mich für folgende Produkte:

- Glasfaser-Internet (FTTH)
- TV via Glasfaser
- Telefonie (anstatt der bereits vorhandenen)

Bei der Anschlussadresse handelt es sich um ein:

- Einfamilienhaus
- Mehrparteienhaus
- Unternehmen

Interessent			
Vorang. Titel	Vorname	Nachname	Nachg. Titel
Straße		PLZ/ Ort	
E-Mail		Telefonnummer	
Geburtsdatum (TT.MM.JJJJ)		Ortsteil	
Anschlussadresse (Straße, PLZ/ Ort)			

- Der Provider, mit dem die Gemeinde in Kontakt tritt, darf mir bis auf Widerruf Unterlagen zusenden.
- Ich stimme ausdrücklich der Verarbeitung und Weitergabe meiner Daten im Rahmen des Projekts Breitbandausbau in unserer Gemeinde zu. (gemäß DSGVO)

Unsere Datenschutzerklärung finden Sie unter: www.hinzenbach.at/Datenschutz

Gerne senden wir Ihnen diese auf Wunsch auch in Papierform zu.

Hinzenbach am _____ Unterschrift: _____